

Neuer Kardiologe in Weilmünster

Mit Herrn **Hans-Christoph Möller-Guth** hat ein weiterer Facharzt im MVZ in Weilmünster seine Tätigkeit aufgenommen. Der **Facharzt für Kardiologie** verfügt über langjährige fachärztliche Erfahrung.

„Ich freue mich sehr über diesen weiteren Facharzt in Weilmünster. Die Kardiologie ist eine Fachdisziplin, für die es einen großen Bedarf gibt. Es gibt zurzeit keinen weiteren Kardiologen in unserer Region (bis 30 km). Insoweit bin ich dankbar, dass für das MVZ in Weilmünster mit Herrn Möller-Guth ein erfahrener Kardiologe gefunden werden konnte, der die Patienten aus der Region in Weilmünster behandeln und ihnen lange Wege ersparen kann“, erklärte Bürgermeister Heep im Gespräch mit dem Facharzt seiner Mitarbeiterin und Herrn Alexander Emmerson, einem der Geschäftsführer des MVZ. Bisher bietet Herr Möller-Guth jeweils dienstags im MVZ Behandlungen und Beratungen an. Die Nachfrage ist bisher sehr groß. Bei Bedarf kann der Kardiologe auch einen zweiten Tag für die Patienten anbieten.

„Es liegt nun an den Patienten, dieses Angebot an Allgemeinmedizinern und Fachärzten in Weilmünster zu stärken und damit dazu beizutragen, dass es bei entsprechendem Bedarf weiter ausgebaut werden kann“, warb der Rathauschef für dieses großartige, medizinische Angebot in Weilmünster.

